

Die Rehabilitation

Zeitschrift für Praxis und Forschung in der Rehabilitation

Juni 2010 · Seiten 137–204 · 49. Jahrgang

3 · 2010

| | | | |
|-----|--|-----|--|
| 137 | Editorial Integrierte Versorgung und Rehabilitation <i>F. Schliehe</i> | 137 | Editorial Integrated Health Care Provision and Rehabilitation <i>F. Schliehe</i> |
| 138 | Originalarbeiten Erfolgsfaktoren integrierter Versorgungsprozesse in der Endoprothetik: Ergebnisse einer qualitativen Prozessanalyse <i>S. Bartel, M. Bethge, M. Streibelt, K. Thren, C. Lassahn</i> | 138 | Original Article Factors of Successful Integrated Care Settings for Total Knee and Hip Arthroplasty: Findings of a Qualitative Process Analysis <i>S. Bartel, M. Bethge, M. Streibelt, K. Thren, C. Lassahn</i> |
| 147 | Systematische Literaturlanalyse zur rehabilitativen Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit Asthma bronchiale <i>J. Ahnert, S. Löffler, J. Müller, H. Vogel</i> | 147 | Systematic Literature Review on Interventions in Rehabilitation for Children and Adolescents with Asthma Bronchiale <i>J. Ahnert, S. Löffler, J. Müller, H. Vogel</i> |
| 160 | Evaluation des Epilepsie-Trainingsprogramms IBF (Information, Beratung, Fortbildung) für Mitarbeitende in Einrichtungen der Behindertenhilfe <i>M. Endermann</i> | 160 | Evaluation of the Epilepsy Basic Training Course IBF (Information, Counselling, Teaching) for Staff Members of Services for People with Disabilities <i>M. Endermann</i> |
| 173 | Der Nutzen der während einer stationären Anschlussheilbehandlung applizierten Mikrostromtherapie bei Patienten nach Implantation einer Knie-Totalendoprothese – eine randomisierte, klinische Studie <i>G. Rockstroh, W. Schleicher, F. Krummenauer</i> | 173 | Effectiveness of Microcurrent Therapy as a Constituent of Post-Hospital Rehabilitative Treatment in Patients after Total Knee Alloarthroplasty – A Randomized Clinical Trial <i>G. Rockstroh, W. Schleicher, F. Krummenauer</i> |
| 180 | Die Lebensqualität und die Bedeutung der Inkontinenz bei Männern mit Prostatakarzinom nach radikaler retropubischer Prostatektomie <i>R. Simeit, R. Deck, T. Drechsler, M. Fiedrich, P. Schönrock-Nabulsi</i> | 180 | Quality of Life and Impact of Incontinence in Male Patients with Prostate Carcinoma after Radical Retropubic Prostatectomy <i>R. Simeit, R. Deck, T. Drechsler, M. Fiedrich, P. Schönrock-Nabulsi</i> |
| 190 | Berichte Mitgliederversammlung von Rehabilitation International und RI-Konferenz der Arabischen Region im November 2009 in Dubai <i>R. Ernst, M. Schmollinger</i> | 190 | Reports Rehabilitation International Assembly and International Conference of the RI Arab Region Held Nov. 2009 in Dubai <i>R. Ernst, M. Schmollinger</i> |
| 193 | Herbsttagung „Trägerübergreifende Versorgung chronisch Kranker“ der Koordinierungsstelle Angewandte Rehabilitationsforschung am 20.11.2009 in Hannover <i>J. Beuker, M. Schwarze</i> | 193 | Fall Meeting of the Coordinating Centre for Applied Rehabilitation Research on “Cross Carrier Health Care Provision of Chronically Ill Persons” held Nov. 20, 2009 in Hannover <i>J. Beuker, M. Schwarze</i> |
| 194 | Auf dem Weg zu einer nachhaltigen Bildung für Alle – Tagung „Bildung ohne Ausgrenzung“ vom 25.–27.11.2009 in Bonn <i>G. Weigt</i> | 194 | Toward Sustainable Education for All – Conference on “Education Without Segregation” held Nov. 25–27, 2009 in Bonn <i>G. Weigt</i> |
| 198 | Mitteilungen, Veranstaltungskalender | | |
| 197 | Buchbesprechung | | |